

## Georges Briguet

Originaire de Lens, celui qui fut du célèbre restaurant newyorkais quittés le 26 juillet dernier. Il est il était caddy sur le golf. Il y lui donnant de l'argent en *a Coke*», à l'époque où une plus cher qu'une bouteille de l'envie de découvrir les décroche ensuite un emploi York. Deux semaines après rencontre le grand amour de aura quatre enfants et sept petits- le restaurant sur la 52<sup>e</sup> rue, qui de New York. Le couple mythique habitués du lieu. Ce restaurant a vu notamment défiler de nombreux présidents des Etats-Unis. Attaché à ses racines, Georges Briguet revenait régulièrement à Lens car il était très proche de sa famille et avait beaucoup d'amis dans la région. Il adorait skier, déguster les fromages d'alpage, les vins régionaux et surtout se promener dans la région qui l'a vu naître.

/

A native of Lens, **Georges Briguet**, who was the owner of the famous New York restaurant *Le Périgord* for 53 years until 2017, passed away on 26<sup>th</sup> July. He died in New York at the age of 85. When he was a child he was a caddy on the golf course. There, he met Americans, some of whom gave him some money saying "*Here sonny, get yourself a Coke*", at a time when a bottle of Coca-Cola cost more than a bottle of wine. These encounters made him want to discover the United States. He learnt English and then landed a job at the Waldorf Astoria Hotel in New York. Two weeks after arriving on American soil, he met the greatest love of his life, Marie-Thérèse (they had four children and seven grandchildren). Three years later, he bought the restaurant on 52<sup>nd</sup> Avenue, which would become one of the most renowned places in New York. The mythical couple Richard Burton and Elizabeth Taylor came there frequently. This restaurant would welcome numerous presidents of the United States. Fond of his roots, Georges Briguet returned regularly to Lens as he remained very close to his family and had many friends in the region. He loved skiing, eating the Alpine cheeses, the local wines and above all going for walks in the region where he was born.



pendant 53 ans et jusqu'en 2017 le patron *Le Périgord*, **Georges Briguet**, nous a décédé à New York à 85 ans. Enfant, rencontra des Américains, certains lui disant: «*Here sonny, get yourself a Coke*», à l'époque où une bouteille de Coca-Cola coûtait plus cher qu'une bouteille de vin. Ces rencontres lui donnent envie de découvrir les Etats-Unis. Il apprend l'anglais et à l'hôtel Waldorf Astoria à New York. Deux semaines après son arrivée sur sol américain, il rencontre le grand amour de sa vie, Marie-Thérèse (avec qui il aura quatre enfants et sept petits-enfants). Trois ans plus tard il achète le restaurant sur la 52<sup>e</sup> rue, qui deviendra un des lieux les plus réputés de New York.

Richard Burton et Elizabeth Taylor étaient habitués du lieu. Ce restaurant a vu notamment défiler de nombreux présidents des Etats-Unis.

Attaché à ses racines, Georges Briguet revenait régulièrement à Lens car il était très proche de sa famille et avait beaucoup d'amis dans la région.

Il adorait skier, déguster les fromages d'alpage, les vins régionaux et surtout se promener dans la région qui l'a vu naître.

